

Wollen und werden

Waren das noch gemütliche Zeiten, als Heidi Brühl mit ihrem Nummer-eins-Hit „Wir wollen niemals auseinander geh'n“ (Musik: Michael Jary, Text: Bruno Balz) die Wirtschaftswunder-Deutschen beglückte! Heute sind die Zeiten ungemütlicher. Davon kann auch der MSV ein Lied singen. Doch in der Not wird der Mensch erfinderisch. So gelang es dem MSV, seine klammen Kassen in kürzester Zeit durch Events wie Fan-Flashmob, Stadion-Konzert, Sponsorenbrunch, Spendenaufrufe usw. aufzufüllen. Originell auch die Blitzproduktion einer MSV-Retter-CD mit einem neuen MSV-Lied. Komponiert hat es Armin Klaes, vielen bekannt als Dirigent des Duisburger Universitätschors und -orchesters. Den Text lieferte Dagmar A. Horn. Sein Refrain lautet: „Wir sind die Fans vom MSV, und unsre Farben - die sind weiß und blau; wir werden niemals auseinander gehn und werden immer zu euch stehn!“ Gut, weder Walzer noch Ohrwurm, die Refrain-Reime mit ungleicher Hebungsanzahl auch nicht gerade ein Gedicht von einem Gedicht und die Balz-Anleihe sagen wir mal: überraschend - trotzdem auch für Fußballfans singbar. Klang durch Heidi Brühls „wollen“ der Wunsch nach Zusammenhalt, bezeugt das „werden“ im MSV-Lied 2014 weitaus mehr: pure Gewissheit. **HOS**